
 

An            20. 01.2014 
Den Vorsitzenden des Sozial und Gesundheitsausschusses 
Herrn Dr. Hans Ulrich Klose 
Kreisverwaltung 
41460 Neuss 

 
 
 
 
Anfragen für die Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses am 13. Februar 
2014: Anfrage zum Thema „Agentur Dienstbar“ 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Klose, 
 
im Januar 2014 wurde die „Dienstbar“ an ein kommerzielles Unternehmen in Krefeld 
verkauft.  
 
Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Geschah dies im Einvernehmen mit der Kreisverwaltung? 
2. Wurden die Mitarbeiter/innen über den Wechsel vorab informiert? 
3. Werden die Mitarbeiter/innen alle von dem neuen Anbieter übernommen? 
4. Was geschieht mit den Daten der bisherigen Kunden der „Agentur Dienstbar“? 
5.  Geschieht die Bezahlung und die Arbeitsbedingungen der Mitarbeiter/innen bei dem 

neuen Anbieter auf der Grundlage eines Tarifvertrages ? 
 
 
 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Rainer Thiel MdL        
Vorsitzender        
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